

CAMPUS ALBACETEÑO

¿Qué piensa de la situación de la actual Universidad de Castilla-La Mancha y del Campus de Albacete?

Era un reto muy grande conseguir que en una dispersión tal como la que existe en nuestras cuatro provincias pudiera lograrse que la Universidad funcionase, como se ha hecho. A veces somos más críticos con lo que tenemos que lo que tienen los demás, porque tal vez no conozcamos los problemas y las carencias de otras Universidades, que desde luego los tienen. Nuestra Universidad es muy joven y creo que lo que tenemos que hacer entre todos es colaborar en la medida de nuestras posibilidades para mejorar y perfeccionar lo que tenemos, que es mucho.

En cuanto al Campus de Albacete, me gustaría como alcaldesa que tuviera más cosas, que el desarrollo de nuevas carreras, que ya está aprobado desde el pasado mes de mayo, se hiciera pronto realidad.

Otro de los aspectos que quería destacar de manera especial es el grado de relación de la Universidad con la ciudad de Albacete. Este hecho es muy positivo, porque además de los objetivos fundamentales de la Universidad que son la investigación *per se* independientemente de cualquier tipo de utilización de aquéllo que se investiga y la transmisión de conocimientos a un determinado nivel, es importante este grado de relación, teniendo en cuenta que las administraciones públicas intervienen también en el sostenimiento de la Universidad, en la cooperación y la colaboración.

Sobre todo es preciso pensar que por la rapidez con la que cambian ahora mismo las tecnologías y la aplicación del conocimiento, es preciso que la propia Universidad ayude a esa aplicación en la sociedad.

Hace unos años tal vez esto no era tan necesario, porque se caminaba más lentamente, pero ahora mismo esta aplicación es tan rápida y el cambio de conocimientos tan acelerado que la Universidad tiene que ayudar con tecnologías a la mencionada aplicación, pues salvo empresas muy punteras en el campo de la tecnología y la ciencia, en otros campos es más difícil que se tenga una respuesta preparada.



Carmina Belmonte en una foto reciente

¿Que relación hay entre la Universidad y el Ayuntamiento?

Es muy positiva. Todas las nuevas iniciativas son positivas para la sociedad en la que está inmersa la Universidad y también para que esta institución investigue no solo estos aspectos, que creo que nunca se deben descuidar y dar respuesta a las necesidades de la sociedad. En resumen creo que estas relaciones, son muy buenas, porque el Ayuntamiento de Albacete siempre ha estado abierto a plantearse las necesidades de la Universidad en la medida en que sin tener obligaciones ha ido respondiendo perfectamente a las demandas efectuadas desde los inicios de Castilla-La Mancha. El apoyo de la Diputación también ha sido importante para llevar a cabo y adelante la Universidad. Personalmente me siento muy a gusto en cualquier acto universitario.

MAS CARRERAS

¿Qué especialidades le gustaría tener como alcaldesa en el Campus de Albacete además de las que ya tiene?

Como alcaldesa tengo que ser, por una parte, ambiciosa y, por otra realista. Hay que plantear tener lo que se pueda tener o para lo que hay demanda, teniendo en cuenta la población que hay alrededor. No se puede pedir una serie de carreras para las que no hubiera alumnos. Me gustaría que las Letras estuvieran de verdad representadas en Albacete. Cualquier avance tecnológico, puramen-